

## ABSTRAK

**ROSNANI, 2017.** Efektivitas Penggunaan Multimedia dalam Meningkatkan Minat Belajar Agama Islam di Kelas VIII.1 SMP Negeri 1 Galesong Utara Kabupaten Takalar, dibimbing oleh H. Abd. Rahman Getteng dan Jaelan Usman.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keefektifan penggunaan multimedia dalam meningkatkan minat belajar peserta didik kelas VIII.1 SMP Negeri 1 Galesong Utara terhadap Pendidikan Agama Islam. Jenis penelitian ini adalah kualitatif deskriptif yang berupaya menguraikan secara rinci aktivitas peserta didik pada saat berlangsungnya PBM baik ketika guru tidak menggunakan media pembelajaran maupun ketika menggunakan media cetak dan/atau media elektronik. Populasi penelitian ini adalah peserta didik kelas VIII SMP Negeri 1 Galesong Utara tahun pelajaran 2016/2017 yang terdiri atas delapan rombel dengan total populasi 269 orang. Dari delapan rombel dipilih satu rombel sebagai sampel yakni VIII.1 dengan jumlah peserta didik sebanyak 32 orang. Untuk mengetahui efektivitas penggunaan multimedia dalam meningkatkan minat belajar peserta didik kelas VIII.1 SMP Negeri 1 Galesong Utara terhadap PAI digunakan format observasi yang terdiri atas 12 jenis aktivitas. Frekuensi aktivitas peserta didik selama PBM diolah secara deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penggunaan multimedia berpengaruh secara signifikan dalam meningkatkan minat belajar peserta didik kelas VIII.1 SMP Negeri 1 Galesong Utara terhadap Mata Pelajaran PAI. Hal ini dapat dilihat dari jumlah peserta didik yang mampu menyelesaikan tugas yang diberikan setelah pelaksanaan pembelajaran pada setiap pertemuan dengan ketepatan di atas 70%. Jumlah peserta didik yang mampu menyelesaikan tugas pada saat guru tidak menggunakan media pembelajaran dengan ketepatan  $\geq 70\%$  hanya 34.40%. pada saat guru menggunakan media cetak jumlah peserta didik yang mampu menyelesaikan tugas dengan ketepatan  $\geq 70\%$  meningkat menjadi 70.88%. Pada saat guru menggunakan media elektronik dalam PBM, jumlah peserta didik menyelesaikan tugas dengan ketepatan  $\geq 70\%$  menjadi 84.21% (tuntas secara klasikal).

**Kata Kunci :** *Efektivitas, Penggunaan Multimedia, Minat Belajar, Pendidikan Agama Islam*